

Editorial Bonaerense

El Verdadero Exito de Argentina Será Evitar Actos de Violencia

Por VICTOR PAYAN, enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, Argentina, 29 de mayo. —En un editorial que aparece en la primera plana del diario "La Opinión", de la capital federal, se señala que el Mundial de Fútbol "pone en juego un trofeo y un hecho político", y apunta que "los sucesos serán juzgados desde diferentes perspectivas".

Indica que "durante todo junio, presumiblemente, el acontecimiento político más importante de Argentina será la disputa internacional y que la atención del mundo al desarrollo de los juegos será total, debido a que acaparará la atención de 2.000 millones de televidentes, los cuales podrán juzgar sin ambages cuál es la situación real de Argentina".

Respecto al momento por el que atraviesa este país, dice: "Debe aclararse que hubo quienes desearon transformar el Campeonato en una especie de tribunal internacional para juzgar los problemas de esta nación.

"Los argentinos —continúa— en su inmensa mayoría asistirán al desarrollo del certamen sin perjuicio. Al ir a la cancha, o al encender los televisores, no esperarán ver otra cosa que un triunfo o una derrota deportiva.

"En el exterior, en cambio, los aficionados ya se han resignado a que los miles de periodistas que viajaron a Argentina sean, al mismo tiempo, cronistas de deportes y comisarios de buenas costumbres y derechos humanos".

El editorial agrega: "Son las reglas del juego político" y "no pueden cambiarse", así como: "es evidente que el Mundial es un hecho político".

"El gobierno lo ha reconocido así —dice—, al considerarlo como el instrumento al través del cual el país podrá brindar su verdadera imagen", y agrega que, "hasta ahora, las únicas escenas que pudieron aprovecharse para desvirtuar aquella imagen fueron las que mostraban los dispositivos de seguridad algo frecuentes en muchos países".

Inclusive, ha habido periodistas que señalan que esa estrecha vigilancia mortificará psicológicamente a los jugadores, como ocurrió en los despachos enviados por los brasileños.

Agrega el editorial de "La Opinión", que en las canchas se juega un trofeo relativamente inocuo: "Podrá ganarlo Argentina o Irán, y poco cambiará el mundo sea cual sea el campeón. Pero el resultado político del Mundial se juega dentro y fuera de las canchas.

"Para Argentina —indica— el verdadero éxito del extradeportivo— consistirá en evitar actos de violencia y en lograr que este hecho sea reflejado en el exterior".

Señala que "sería ingenuo depositar muchas esperanzas en un notable cambio en la predisposición de la prensa internacional. Si todo va bien, el Mundial quedará reducido, para muchos, a su mero carácter deportivo. Los diarios consagrarán sus columnas a comentar las tácticas del campeón, no a elogiar la seguridad pública. Son las reglas inmutables de la política y de las convenciones informativas".

El Boicot Terrorista Contra Argentina fue Maquinado en Europa, Dijo Harguindeguy

Por VICTOR PAYAN, enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, Argentina 29 de mayo. —El general Alvaro Harguindeguy, ministro del Interior —militar de 50 años de edad—, aseveró hoy con toda energía que "los militares no hemos dejado de estar en guardia a pesar de que casi hemos exterminado a los grupos terroristas y de que el

Asimismo sostuvo que Cuba se ha convertido en el campo de entrenamiento

grupo Montoneros anunció una tregua durante el Mundial de Fútbol".

Harguindeguy también sostuvo que el boicot terrorista contra Argentina fue orquestrado en Europa, "por un país petrolero que el dinero proveniente de la venta de petróleo que Harguindeguy fue entregado a término de la ceremonia de la O.L.P. del Ejército.

para terroristas sudamericanos también advirtió que otros países de Europa Oriental "hacen lo mismo", para tratar de desestabilizar a occidente.

Agregó que "ese país árabe pasa el dinero a la O.L.P., que, a su vez, lo divide con las Brigadas Rojas, el grupo Baader-Meinhoff, los Montoneros, el ERP y los Tupamaros, Dijo que la O.L.P. se ha trasladado a Europa, donde dispone de fondos suficientes, inclusive para realizar campañas en perjuicio de otros países.

Dio a conocer que inclusive una de esas campañas trató de boicotear desde Europa, el próximo Campeonato Mundial de Fútbol, que se iniciará aquí el próximo jueves.

Harguindeguy, un militar de más de 50 años, aseveró con energía que "afortunadamente nosotros casi hemos exterminado aquí a los grupos subversivos de los Montoneros, los cuales casi han sido extinguidos y desarticulados".

Aseguró que en la actualidad Argentina es un país donde se respira una total y absoluta tranquilidad, "a pesar de lo cual, nosotros los militares no dejamos de estar en guardia. De ahí que se ha hecho un despliegue de fuerzas de seguridad, como una previsión más para que este mundial de fútbol sea todo un éxito".

No hemos pensado —subrayó el ministro del Interior— en qué sea real y efectivo el anuncio hecho por los Montoneros en el sentido de que daban una tregua para que no hubie-

ra problema en esta justa internacional y hasta llegamos a suponer que los grupos subversivos traten de crear problemas al gobierno en estos momentos en que todo el mundo tiene los ojos puestos en Argentina, con motivo del Mundial.

Harguindeguy, dijo que "de una cosa si podemos estar seguros y es de la gran unidad del pueblo que no acepta ni aceptará de ninguna manera ningún acto terrorista".

Por su parte, el ministro de Gobierno de Córdoba, coronel Miguel Marini, señaló hoy que la campaña anti-Argentina fue orquestrada desde el exterior "por la delincuencia subversiva y afirmó que quienes lleguen al país para presenciar el Campeonato Mundial comprobarán que "vivimos en libertad, en paz, sin temores y con la alegría de transitar en pos de un destino trascendente".

Marini dijo que Argentina recibe con los brazos abiertos a todos los visitantes, dándoles todo tipo de seguridad "de nuestra paz y tranquilidad".

Por otra parte, en los periódicos de hoy se dio a conocer que ayer, aproximadamente a las 16 horas, un paquete sospechoso dejado a la entrada del subterráneo de las calles Leandro Allen y Federico La Croze, de Corrientes y Uruguay, provocó alarma entre quienes transitaban por el lugar. Se señala que inmediatamente concurren varios patrulleros y personal de la brigada de explosivos de la Policía Federal, que rodeó la zona y quienes, mediante un detonante, comprobaron que el paquete estaba conformado solamente por papeles.